



1 but contre 2, c'est le score qui vient de sanctionner le match entre le Cameroun et le Chili. Une issue qui rend désormais difficile la qualification camerounaise aux Jeux Olympique de Tokyo 2021.

Les filles d'Alain Djeumfa se sont inclinées ce samedi 10 avril à Antalya face à une équipe chilienne plutôt bien préparée. C'était dans le cadre du premier round de la double confrontation pour les barrages qualificatifs pour les Jeux Olympiques Tokyo 2020.

Avec un milieu de terrain orphelin de Raïssa Feudjio blessée, les Lionnes indomptables n'ont pas pu résister à la fougue de la Roja, qui a su capitaliser ses balles arrêtées, pour tromper deux fois de suite, la défense camerounaise.

Le score réduit par Nchout Njoya Adjara à la 76' minute (1-2) ne changera pas l'issue du match. Pour prendre la route de Tokyo, le Cameroun devra batailler dur pour battre le Chili au match retour le 13 avril prochain avec au moins deux buts d'écart. Équation certes possible, mais désormais difficile pour les filles d'Alain Djeumfa.